

Colombia: Ecopetrol Descubre Dos Nuevas Reservas de Gas en La Guajira

viernes, 23 de febrero, 2024 por: [Julian Glevez](#)



En un significativo avance para la industria energética colombiana, Ecopetrol ha confirmado la existencia de dos nuevos yacimientos de gas natural en el pozo Orca Norte-1, situado en la costa de La Guajira. Este hallazgo, aún bajo evaluación para determinar su factibilidad comercial, podría marcar un antes y un después en la explotación de recursos naturales en la región caribeña del país.

Le puede interesar: [Noticias Chía: Alcalde Donoso propone una mesa de concertación para el POT](#)

La reciente identificación de estos reservorios no solo refleja el compromiso y la capacidad técnica de Ecopetrol para avanzar en la exploración de hidrocarburos, sino que también subraya la relevancia de La Guajira como una zona clave para el futuro energético de Colombia. Según Elsa Jaimes, vicepresidenta Costa Afuera de Ecopetrol, el descubrimiento en Orca Norte-1 difiere del realizado en Orca-1 en 2014, lo que sugiere un horizonte amplio de posibilidades para el aprovechamiento del gas en la región.



Reservas de Gas en la Guajira

La perforación del pozo Orca Norte-1, que comenzó su andadura en noviembre de 2023 y culminó satisfactoriamente en enero de 2024, ha establecido varios récords en términos de eficiencia operativa y seguridad:

- Finalización de perforación en 38 días, estableciendo un nuevo récord.
- Desempeño operativo superior con 3,7 días por cada 1.000 pies perforados.
- Un índice de tiempo no productivo del 7%, situándose entre los mejores a nivel mundial.
- Adherencia a costos y plazos planificados gracias a la aplicación de estándares internacionales de operación.
- Obtención de valiosa información del subsuelo que abre nuevas áreas de interés exploratorio.
- Implementación exitosa de prácticas de seguridad industrial, resultado de la experiencia acumulada y la colaboración de equipos aliados.

Este proyecto evidencia el alto grado de especialización y compromiso de Ecopetrol con la seguridad y la sostenibilidad ambiental, destacándose por su gestión exitosa sin incidencias ni impactos adversos al medio ambiente o a las personas involucradas. Se suma así a otros éxitos exploratorios en la región del Caribe colombiano, como los pozos Gorgon-2 ST2 y Uchuva-1 en 2022, y Glaucus-1 en 2023, reafirmando el potencial gasífero del país.

[Ecopetrol, la compañía de hidrocarburos más grande de Colombia y líder en el continente americano, gestiona más del 60% de la producción nacional de estos recursos y desempeña un papel crucial en el sistema de transporte, logística y refinación del país.](#) Este nuevo hallazgo en La Guajira marca un hito importante en la ruta hacia la consolidación de Colombia como una potencia energética regional, prometiendo impulsar la oferta orgánica de gas natural y contribuir significativamente al desarrollo sostenible y la seguridad energética del país.

Le recomendamos leer: [Cundinamarca: Desde el 22 de febrero pago de subsidio para adultos mayores y población con discapacidad](#)



Sigue a Noticias Día a Día en Google News

Te puede interesar

Docente del Atlántico recibió diez millones al ser el ganador del concurso «Profe 10»
lunes, 11 de septiembre, 2023



En Corferias: Ganaderos fueron víctimas de sicariato cuando salían de Agroexpo en Bogotá
viernes, 21 de julio, 2023



Cundinamarca: Consejo de Región Metropolitana establece fechas para elección de director
sábado, 21 de octubre, 2023



Colombia: La Apuesta Social de '100 Ciudades'
domingo, 19 de noviembre, 2023



Desenmascarando al Falso Profeta: Detención de «El Ungido» Revela una Red de Abusos
miércoles, 15 de noviembre, 2023



Cundinamarca: CAR destinó 3 mil millones para combatir incendios en el departamento
jueves, 25 de enero, 2024



Suscríbete para estar informado

Suscribirse

Síguenos en redes



Contacto

Acerca de

Términos y condiciones

Política de privacidad



comercial@noticiasdiadia.com

3197606684